

<u>Abendhock:</u> Der Fußballgott muß wohl ein Serbe sein. Kaum hat Deutschland 0:1 gegen Serbien verloren, hat's mit regnen aufgehört und die Sonne strahlte kurz. Gut für unseren Abendhock. Knapp 100 Besucher + Aktöre genoßen den Abend. Vor allem waren die mitgebrachten Salate ein Genuß. Dafür an die Köche ein herzliches Dankeschön. Das gute Wetter nutzten Kai Krüger, Barbara Kaiser und Daniela Wissenbach für eine witzige Comedie - Show im Freien.

Affenbande auf hoher See: (rechts)

Die Affenbande traf sich am 8. Juni zu einer Fahrt mit der Fähre nach Konstanz und wieder zurück. Bei gutem Wetter hat es allen sichtlich Spaß gemacht. Leider waren sie nicht auf der neuen Fähre, aber die ist immerhin an der Gruppe vorbeigerauscht. Begleitet wurden sie auch von Christina Würth die im September 2010 ihr FSJ (Freiwilliges Soziales Jahr) in der Lebenshilfe startet.



"Körpermalen" mit den Wölfen (rechts)

Anja Rueß hatte am 15. Juni ihre praktische Prüfung als Erzieherin im Clubhaus. Mit den Wölfen hat sie Körperbilder gestaltet. Die Teilnehmer wurden auf Papier gezeichnet. Dann durften sie ihr Bild mit Wachsmalstiften vollenden. Eine echt schöne Aktion. Anja bekam dafür eine gute Note. Die Ergebnisse können im Clubhaus bestaunt werden.



Martins Geburtstag mit dem Nilpferdclub im schönen Haisterkirch: (links)

Bei Kaiserwetter ließen es sich die Nilpferde bei Wurst, Kartoffelsalat und Eis in Haisterkirch richtig gut gehen. Gefeiert wurde der Geburtstag von Martin, der 30 Jahre alt wurde. Auf diesem Wege noch einmal ein großes Dankeschön an Familie Scharringhausen für die gute Bewirtung und das leckere Essen.





Fotokurs am 9. Juni (links):

Wie fotografiert man Personen? Wie macht man Nahaufnahmen, auch mit Macro, oder Fotos bei Sonnenschein oder bei Gegenlicht? Gruppenfotos oder Portraits. All dies und noch viel mehr konnten die Teilnehmer des Fotokurses vom Profi erfahren. Zum Schluss wurde ein Bild während einer kleinen kreativen Pause geschossen.